

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Navarra apoya con más de un millón de euros un programa de Unicef para mejorar la higiene escolar en Malí

El consejero Alli se ha reunido con el delegado de la ONG en el país africano

Martes, 09 de junio de 2015

El Gobierno de Navarra apoya desde 2011, con subvenciones que superan el millón de euros en dos fases, el programa plurianual de Unicef “Mejora de las condiciones de saneamiento e higiene en las escuelas de educación primaria de las comunidades más deprimidas de Mopti y Koulikoro en Malí”. Para conocer de primera mano este proyecto, el consejero de Políticas Sociales en funciones, Íñigo Alli, se ha reunido recientemente con el delegado de Unicef en el país africano.



Reunión del consejero Alli con el delegado de Unicef en Malí.

Los objetivos específicos del programa son mejorar la asistencia y el rendimiento escolar, en especial de las niñas, gracias a la reducción de la incidencia de enfermedades relacionadas con el agua, además de establecer mecanismos para documentar la experiencia e incidir sobre las decisiones del gobierno del país.

El programa está desarrollando durante los años 2014 y 2015 su segunda fase, a la que el Gobierno de Navarra ha destinado una subvención total de 400.000 euros, que se suman a los 660.000 de la primera fase. Para consolidar los logros alcanzados y seguir avanzando en la mejora de las condiciones de saneamiento e higiene en las escuelas de Malí y en el acceso al derecho a la educación, en especial de las niñas, Unicef, junto a sus aliados, ha diseñado un programa para tres años (2014-2016) en 80 escuelas, haciendo posible la ampliación del anterior programa piloto iniciado en 2011. Las actividades de este programa son las siguientes: coordinación con las escuelas de la intervención para programar las actividades en cuanto a instalaciones de agua, saneamiento e higiene; construcción o rehabilitación de instalaciones de agua, saneamiento e higiene; distribución de kits de higiene en las escuelas; diseño, edición y reproducción de materiales de comunicación y sensibilización para la promoción de la higiene; formación

de profesorado para la sostenibilidad de la promoción de las prácticas de higiene seguras; actividades lúdicas y de sensibilización en las escuelas y comunidades en torno al agua, saneamiento e higiene; creación de clubes de higiene, y capacitación y acompañamiento a los comités de gestión escolar.

La primera fase, desarrollada entre los años 2011 y 2013, contó con una subvención total de 660.000 euros, que se destinaron, en lo que a infraestructuras se refiere, a construcción de nuevos pozos de agua de los que se han beneficiado unos 10.915 niños de 38 escuelas, y a la construcción de letrinas y lavabos de los que se han beneficiado 42.710 niños. Se ha realizado, asimismo, una labor de promoción de la higiene y gobernanza del programa de agua, higiene y saneamiento de Unicef y Gobierno de Malí, formación de profesores, educación de padres y madres, o labores de seguimiento y evaluación, aprendizaje y coordinación.